

## ～おゆうぎ発表会(星・月・虹)～

いよいよ、来週の土曜日が本番です。本日、1回目のリハーサルを行いました。リハーサルでは、子ども達の立ち位置や動き等を進行順に進めながら確認しました。どの学年の子ども達も、真剣な表情で取り組んでいたのが印象的でした。本番では、是非、お子さまの成長した姿をご覧いただければと思っています。

11月14日(火)に、2回目のリハーサルを行います。1回目と同様に8時45分迄の登園と体操服の着用にご協力いただきますようお願いいたします。

2回目のリハーサルが終わると本番を待つばかりです。練習を重ねていくうちに、子ども達も1つの目標に向かい、皆で力を合わせて創り上げていく楽しさを実感しているようです。発表会当日は、緊張してしまうお子さんもいると思いますが、練習の成果を発揮して、本番を楽しんでもらえるよう進めてまいります。

気温の変化と空気の乾燥により、体調を崩しやすい時季になりました。全国的にインフルエンザが流行しているようですので、感染症等の影響も心配しています。本番まで1週間ではありますが、発熱や咳鼻水などの症状が見られましたら、練習よりも体調の回復を優先していただきますようお願いいたします。

本日、各学年の『発表会だより』をお配りします。お子さまの立ち位置や保護者様の席、本番当日の流れ、服装について記載いたしましたのでご確認ください。保育園生活の良い思い出となるよう、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

\*『在園児きょうだい(乳児)の保育希望確認』及び『小学生の預かり保育』の申込用紙提出にご協力いただきありがとうございました。

## \*お知らせ\*

私事で恐縮ですが、先日、入籍しました事をご報告させていただきます。

鈴木から齋藤(さいとう)になりました。

これまでと変わりなく、子どもたちとたくさん遊んで、成長を見守っていきたいと思います。

今後とも、よろしくお願い致します。

(こびよ組 齋藤 利菜)

